

BOLETÍN DE PRENSA

CUENCA RÍO LAS CEIBAS

APRENDICES EN RECURSOS NATURALES ALIANZA CAM SENA, GESTORES EN EDUCACIÓN AMBIENTAL SOBRE EL RÍO LAS CEIBAS

Neiva, septiembre 23 de 2015

Con la presencia del equipo técnico del Proyecto Cuenca Río Las Ceibas y la Secretaria Municipal del Medio Ambiente, se llevó a cabo la ceremonia de cierre de campaña de educación ambiental que se gestionó a través de la alianza estratégica entre la Corporación Autónoma Regional del Alto Magdalena -CAM- y el Servicio Nacional de Aprendizaje -SENA-, donde el objetivo principal de los 26 aprendices que conforman el técnico en Conservación de Recursos Naturales fue de sensibilizar a los bañistas que acuden al río las ceibas, en el tema de la recolección de los residuos sólidos, la buena utilización y el aprovechamiento del recurso hídrico.

“Los aprendices de la parte alta de la cuenca participaron de la campaña de sensibilización construyendo puntos de disposición temporal de residuos sólidos, informando voz a voz a los bañistas de no dejar la basura, realizando y ubicando avisos en el sector con mensajes alusivos al cuidado del medio ambiente, intercambiando vasos desechables por vasos reutilizables. Durante todo este trabajo se le insistió a la gente que el agua que contaminan en los paseos, es el agua que se toma en la ciudad de Neiva”, comunicó el coordinador del proyecto, el Ingeniero Javier Cardoso Gutiérrez.

La Corporación Autónoma Regional del Alto Magdalena -CAM- estuvo atenta apoyando el proceso de formación académica de los aprendices, suministrándoles materiales para el trabajo de grado con la elaboración de avisos, vasos para la campaña a los balista , refrigerios y transporte para el desplazamiento de los jóvenes.



BOLETÍN DE PRENSA

CUENCA RÍO LAS CEIBAS

La CAM vinculará a los técnicos titulados para seguir haciendo campañas de sensibilización ambiental por un periodo de cuatro meses, hasta rotarlos a todos durante el año. En coordinación con la Secretaria del Medio Ambiente se contratarán vigías ambientales quienes seguirán con la sensibilización para evitar los comparendos ambientales. El comparendo ambiental es una herramienta que gestionó el Concejo Municipal a la ciudad de Neiva y los que tienen la facultad de aplicarlo son el corregidor, la Secretaria del Medio Ambiente y la Policía Nacional. La sanción mínima está cerca de un salario mínimo legal vigente.

EXPERIENCIAS DE VIDA

Christian David Vargas Figueroa

“Mi mayor anhelo era vivir esta experiencia que nos brindó la alianza CAM - SENA, me vinculé porque quiero aprender acerca de la educación ambiental y así ayudar a cuidar y proteger la Cuenca del río Las Ceibas”.

Rosa Jenis Campaz Arango

“Mi experiencia ha sido muy bonita, porque primero que todo aprendimos a valorar lo que tenemos, nuestros recursos hídricos y enseñarle a la gente a tener conciencia y a valorar lo que nos da el río Las Ceibas”.

Hermes Sunce Tovar

“Para mí ha sido una experiencia maravillosa porque somos habitantes de la cuenca del río las ceibas. No sabíamos convivir con ella, pero aprendimos a conservar el medio ambiente y difundir nuestro mensaje a la gente para que nos ayuden en la preservación de nuestro recurso hídrico”.

Yenny Carolina Vidal

“Mi experiencia como aprendiz fue excelente. Soy habitante de la zona y a partir de esta enseñanza adquiriré mucho conocimiento sobre el cuidado y conservación del medio ambiente que pienso inculcarles a mis hijos, a mi familia y la comunidad que me rodea”.

Álvaro Córdoba Rodríguez

Comunicador Social Proyecto Cuenca Río Las Ceibas

